



LA VIII FERIA DE LA TAPA SE INAUGURA HOY CON GRAN CANTIDAD DE NOVEDADES

La teniente de alcalde delegada de Turismo y el presidente de Aeciro, Agustín Corrales presentaron los actos previstos dentro de esta cita gastronómica

La teniente de alcalde delegada de Turismo, María del Carmen Laynez, acompañada por el presidente de la Asociación de Empresarios, Comerciantes e Industriales de Rota (Aeciro), Agustín Corrales, ha presentado la que será la octava edición de la Feria de la Tapa que se inaugurará esta tarde a las nueve y media en la plaza Bartolomé Pérez y que se celebrará hasta el próximo domingo, en horario de doce de la mañana a seis de la tarde y de ocho de la tarde a doce de la noche, el viernes y el sábado y el domingo, con horario ininterrumpido, desde las doce de la mañana a las doce de la noche.

Se trata de una edición, según ha explicado la delegada, cargada de novedades puesto que cada año se va modificando y actualizando esta cita gastronómica que este año organiza la Sociedad Municipal de Desarrollo Económico, puesto que uno de sus objetivos es la promoción de los sectores económicos como es el caso de la hostelería. Además la Feria de la Tapa cuenta con la colaboración de Aeciro y del propio Ayuntamiento, así como con distintos patrocinadores. Debido a los resultados de años anteriores, en esta ocasión el programa de actuaciones se centrará en el público infantil puesto que son las que más gente han atraído. Así, el viernes a las ocho de la tarde y el domingo a la una del mediodía habrá actuación infantil, algo que se ha comunicado a través de un escrito que se ha repartido entre los escolares de la localidad.

En cuanto al concurso de tapas, el sábado a la una y media será la reunión del jurado, compuesto por profesores de la Escuela de Hostelería de Cádiz, así como componentes del grupo gastronómico de esta ciudad y técnicos del Ayuntamiento. Posteriormente, a las diez de la noche tendrá lugar el acto de entrega de premios. El padrino de la feria será un hostelero de la localidad al que el Ayuntamiento y Aeciro han querido dedicar un homenaje por su trayectoria profesional. Se trata de Emilio Acuña, propietario del Bar Emilio en la calle Mina.

Otra de las novedades anunciadas por María del Carmen Laynez ha sido que este año no se venderán tickets para pagar las consumiciones sino que para evitar colas se podrán abonar directamente en cada uno de los stands y así, mantener un contacto más directo con los hosteleros. Por otro lado, la Sociedad Municipal de Desarrollo Económico también ha instalado su propia carpa para ofrecer información turística y de la Feria de la Tapa, además de mostrar los productos elaborados desde el Taller de Empleo Océano de Rota. Productos de los que se realizarán degustaciones todos los días que dura la muestra gastronómica en horario de doce a dos de la tarde para que los conozcan no sólo el público sino los propios hosteleros, a los que en gran medida van destinados.



AYUNTAMIENTO DE ROTA
Gabinete de Prensa

Desde este mismo stand también se repartirá por primera vez la guía gastronómica editada por el Ayuntamiento en colaboración con la Consejería de Turismo y en el que se recogen todos los bares y restaurantes de la localidad junto con su ubicación, tapa recomendada, horario, día de cierre y número de teléfono, todo ello acompañado de un plano de situación de cada uno de estos establecimientos. También desde esta carpa se realizará una encuesta de satisfacción de la Feria de la Tapa al objeto de seguir mejorando. Por último, desde aquí se entregarán los folletos para que el público pueda votar la tapa que más le ha gustado.

Por su parte, Agustín Corrales como presidente de Aeciuro ha informado de los establecimientos que participarán este año en la Feria de la Tapa: Restaurante Lolita, Restaurante El Faro, Restaurante Doña Concha, Cervecería La Moderna, Bar El Castillo y como invitado, el ganador de la feria de la tapa de Sanlúcar, La Venta El Largo. La vecina localidad de Sanlúcar de Barrameda apadrina la Feria de la Tapa en su primera edición y desde entonces el ganador de allí participa en Rota y viceversa.

Rota, 20 de Septiembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es